

Lübeck, 10.07.2023

Liebe Eltern,

heute erhalten Sie die

WAKE-NEWS Juli und August/2023

Aus den einzelnen Schulformen:

Grundschule:

Auch das Kentern muss geübt werden.

Wenn man doch einmal beim Segeln kentert, muss man auch wissen, wie man möglichst schnell wieder ins Boot kommt. Also ging es im letzten Segeltraining um folgende Dinge:

Boot kentern lassen, Boot aufrichten, richtig wieder ins Boot kommen, unter das Boot tauchen und dort atmen.

Da gehörte schon eine Portion Mut dazu. Aber Spaß hat es allen gemacht!



Sekundarstufe:

Eine besondere Veranstaltung fand am Donnerstag, 06.07., für unsere DAZ-Schülerinnen und Schüler im Audienzsaal des Rathauses statt. Dort bekamen die Absolventen des deutschen Sprachdiploms ihr B1 Zertifikat von Frau Senatorin Frank und Herrn Schulrat Beeg überreicht. Frau Streicher-Kaunert, Herr Buchholz und Herr Feilcke begleiteten die 8 Schülerinnen und Schüler zu der schönen Veranstaltung. Wir sind sehr stolz auf die Gruppe und gratulieren ihnen sehr herzlich.

Am letzten Freitag haben wir unsere Schülerinnen und Schüler der Abschlussjahrgänge 9 und 10 mit dem Ersten Schulabschluss (ESA), bzw. Mittleren schulabschluss (MSA) entlassen. In einer gelungenen Feierstunde erhielten die Absolventinnen und Absolventen in der festlich geschmückten Sporthalle ihr Abschlusszeugnis.

Musikalische Beiträge von Herrn Kirsten, Frau Kelm-Schell und einem Lehrerchor rundeten die Veranstaltung ab.

Schulartübergreifend:

Unser **Fest der Kulturen** war zum Ende des Schuljahres eine sehr schöne Veranstaltung. Viele Besucherinnen und Besucher aus der Schulöffentlichkeit und auch aus dem Stadtteil strömten bei herrlichem Sonnenschein in die Schule und bestaunten die vielen Angebote. Eine große Freude waren auch die vielen kulinarischen Köstlichkeiten, die in etlichen Klassen angeboten wurden.

Bereichert wurde das Fest auch durch die unzähligen gespendeten Kuchen aus der Grundschule. Mit dem Verkauf der Kuchen erzielten wir einen Reinerlös von knapp 450 Euro, der den Schülerinnen und Schülern zu Gute kommt. Dafür sagen wir auch an dieser Stelle herzlich: Danke!

Gefreut hat uns auch, dass verschiedene Institutionen aus Eichholz anwesend waren und mit ihren Ständen und Angeboten das Fest bereichert haben. Insbesondere die Hüpfburg aus der JuZe ist hier zu erwähnen.

In fünf Jahren feiern wir das 75-jährige Bestehen der Schule an der Wakenitz. Dafür war das Fest der Kulturen eine gute Vorübung, wir freuen uns schon jetzt auf das große Event.

Am **kommenden Freitag** endet das aktuelle Schuljahr. Wie in jedem Jahr findet auch diesmal wieder am letzten Schultag verkürzter Unterricht statt. Um 12:00 Uhr werden alle Schülerinnen und Schüler in die wohlverdienten Sommerferien gehen (Grundschüler, die betreut werden müssen, bleiben selbstverständlich noch. Eine Abfrage erfolgte bereits).

Das neue Schuljahr startet am **Montag, 28.08.2023**, in der ersten Stunde und endet bereits um 12:00 Uhr! An diesem Tag erhalten alle Schülerinnen und Schüler ihren Stundenplan, der dann ab Dienstag, 29.08.2023, gilt. Die Verlässlichkeit ist an diesem Tag aufgehoben.

Im neuen Schuljahr ändert sich noch einmal die **Stundentaktung**. Nach wie vor beginnen wir um 8:00 Uhr mit dem Unterricht, die 60-Minuten-Taktung bleibt (weitestgehend) erhalten. Die 4. Stunde wird um 30 Minuten verkürzt, sie wird unser Lernband werden. In der Hoffnung, dass wir im kommenden Schuljahr alle Lehrerstellen besetzt haben werden, unterrichten in der 4. Stunde überwiegend 2 Lehrkräfte eine Klasse. Die Kinder sollen in dieser Zeit noch besser und intensiver in den Fächern Deutsch, Mathematik und Englisch gefördert und gefordert werden. Ein positiver Nebeneffekt ist auch die Tatsache, dass die Essenszeiten auf Grund der Veränderung der Taktung entzerrt werden und wir somit deutlich weniger Gedränge und Schlagenbildung an der Essensausgabe haben werden. Eine Evaluation dieser Veränderung erfolgt zum Halbjahreswechsel.

Auch im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern eine schöne und erholsame Sommerferienzeit und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen im kommenden Schuljahr 2023/24.

Viele Grüße



Stefan Feilcke
Schulleitung